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Десять дней назад Правление микрорайона направило письма в Мэрию и
Администрацию Советсткого района по вопросам освещения. Основная часть письма -
просьба включить "Науку" в планы по освещению на 2013 год.

  

Помимо прочего, Правление попросило посодействовать в запуске освещения по
ул.Ковалёва (от пр.Академического до мкр.Наука). При строительстве ТВЗ данные
линии были смонтированы, но не были запущены.

  

Вчера, возвращаясь домой, многие жители отметили, что улица Ковалёва освещена!

  

Спасибо всем уровням Администрации за оперативность!

  

Есть надежда, что через год фонари будут освещать не только "подъезды" к
микрорайону, но и все его улицы! 
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